
Adjum Tremblay S.J.F., CD

Après 28+ ans de bons et loyaux services aux seins des Forces armées canadiennes (FAC) et au Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC),

l’adjudant-maitre (adjum) Tremblay a pris sa retraite le 15 avril 2024.

L’adjum Stéphane Tremblay s’est enrôlé dans les FAC au Saguenay, le 13 décembre 1995 en tant que fantassin et débuta son entraînement de base à St-Jean-sur-le-

Richelieu le 6 janvier 1996.

Il est ensuite muté à l’École de Combat du Royal 22e Régiment. Il complètera son QL3 en juin 1996 et est muté avec la nouvelle formation du 3e bataillon du

Royal 22e Régiment. Il est ensuite déployé 6 mois, en Haïti. À la fin de cette mission, il retourne au 3 R22eR ou il sera de nouveau déployé lors de la crise du

verglas en Montérégie en 1998. Il complètera son cours de pionniers d’assaut pendant la phase de consolidation du bataillon.

En 2001 il entreprend un changement de carrière et devient technicien des matériaux et il est muté à CFSEME pour la durée de son cours. Il retourne à Valcartier 

avec le 5e Bon SG ou il complètera son QL5 et par la suite, le cours d’usinage avancé. Il sera déployé en Afghanistan sur une tâche technique pour 3 mois pour de 

la pose de blindage supplémentaire.  Il est promu caporal-chef en 2008. 
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Muté à Borden, cette fois-ci comme instructeur. Pendant son séjour de 8 ans à l’école du GEMRC, il occupera plusieurs positions tel qu’instructeur à la compagnie

des artisans au peloton des matériaux comme instructeur de soudure, de métallurgie et de tôlerie, mais également à la compagnie régimentaire ou il enseignera aux

futurs sergents leur formation de niveau DP3, suite à sa promotion de sergent en 2013. Il sera employé aux opérations de la cie des artisans et obtient son grade

d’adjudant pour finalement revenir dans la belle province en 2013.

L’adjudant Tremblay est cette fois muté au 202e dépôt d’ateliers à Montréal ou il occupa la fonction d’adjoint au chef d’atelier pour 3 ans. Il ne garde que de bons

souvenirs de cette mutation, surtout lorsqu’il reçut son message de mutation vers Ottawa.

Promu à son grade actuel en 2016, il devient sergent-major du directorat pour le Directeur – État-major du programme d’équipement terrestre (DEMPET) et

travaille également à la mise-à-jours des publications du système de gestion de l’équipement terrestre (SGET).

Le 15 avril 2024, il a pris sa retraite des FAC et il a accepté un poste à DGGPET et continuera de servir pour quelques années supplémentaires dans la région de la

Capitale nationale

Stef tiens à remercier tous ses collègues et amis avec qui il a travaillé tant au R22eR ainsi que ceux du GEMRC. Il remercie également sa conjointe Amélie et ses

enfants, Derek et Ariel pour leur support indéfectible.

Une cérémonie de départ dans la dignité aura lieu le 14 juin, à 1200H, au restaurant Mill Street Brew Pub, 555 Wellington St, Ottawa, On, K1R 1C5. Veuillez

confirmer votre présence et envoyer vos anecdotes, messages et photos à l’adjudant Nathalie.Jacques@forces.gc.ca 613-830-6433.
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MWO Tremblay S.J.F., CD

              After 28+ years of loyal service to the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers 

(RCEME), Master Warrant Officer  (MWO) Tremblay retired on April 15, 2024. 

MWO Stephane Tremblay enlisted in the FAC in Saguenay on December 13, 1995, as an infantry man and began his basic training in St Jean-sur-le-

Richelieu on January 6, 1996. 

He was then transferred to the Combat School of the Royal 22e Regiment. He completed his QL3 in June 1996 and was transferred to the new formation of 

the 3rd battalion of the Royal 22e Régiment. He was then deployed for 6 months in Haiti. At the end of this mission, he returned to 3 R22eR where he was 

deployed again, during the ice crisis in Montérégie in 1998. He completed his assault pioneer course during the battalion's consolidation phase. 

In 2001, he undertook a career change and became a materials technician and was transferred to CFSEME for the duration of his course. He returns to 

Valcartier with the 5th SG Bn where he will complete his QL5 and subsequently, the advanced machining course. He will be deployed to Afghanistan on a 

technical task for 3 months to install additional armor. He was promoted to master corporal in 2008.

Transferred to Borden, this time as an instructor. During his 8-year stay at the RCEME school, he held several positions such as instructor in the craftsman 

company in the materials as a welding, metallurgy, and sheet metal instructor, but also in the regimental company where he taught to future sergeants their 

DP3 level training, following his promotion to sergeant in 2013. He will be employed in the operations of the craftsmen's company and obtains his warrant 

officer rank to finally return to la belle province in 2013. 
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Warrant Officer Tremblay was this time transferred to the 202nd workshop depot in Montreal where he held the position of assistant workshop leader for 3 

years. He only has good memories of this transfer, especially when he received his transfer message to Ottawa. 

 Promoted to his current rank in 2016, he became directorate sergeant major for the Director – Land Equipment Program Staff (DEMPET) and also works on 

updating the publications of the land equipment management system. land equipment (SGET). 



On April 15, 2024, he retired from the CAF and accepted a position at DGGPET and will continue to serve for a few more years in the National Capital 

Region 

Stef would like to thank all his colleagues and friends with whom he worked both at R22eR as well as those at GEMRC. He also thanks his wife Amélie 

and his children, Derek and Ariel for their unwavering support. 

          A departure with dignity ceremony will take place on June 14, at 12:00 p.m., at the Mill Street Brew Pub restaurant, 555 Wellington St, Ottawa, On, 

K1R 1C5. Please confirm your presence and send your anecdotes, messages, and photos to Warrant Officer Nathalie.Jacques@forces.gc.ca 613-830-6433.
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